

■ COLECTOR FLUVIAL PARA ESQUIVIAS

El Ayuntamiento de **Esquivias** comenzará esta semana las obras de pavimentación de la calle Ocaña para las que cuentan con un presupuesto de siete millones de pesetas. Una vez concluida esta obra se llevará a cabo la construcción de un colector de aguas fluviales que evitará que «en época de lluvias las calles del pueblo se inunden», afirmó el alcalde **Millán Rojas**.

■ EL MOPT NO PAGA SUS DEUDAS

Los propietarios de unas 80 fincas de **Santa Cruz de Retamar**—que todavía no han cobrado nada por las tierras expropiadas para la construcción de la autovía de Extremadura—amenazan con cortar la carretera con tractores. El alcalde, **Antonio Beneytez**, afirma que el MOPT ha enviado cartas a cada uno de los propietarios que todavía no han cobrado informándoles de la imposibilidad de pagarles este año «lo que está provocando las protestas de los vecinos, al haber transcurrido ya dos años desde las expropiaciones».

■ EL AGUA, MUY BARATA EN TORRIJOS

El portavoz del grupo socialista del Ayuntamiento de **Torrijos**, **Faustino Pérez Barajas**, considera necesario actualizar las tasas del agua a fin de potenciar el ahorro. El concejal del PSOE afirma que el bajo precio del agua, que no se actualiza desde 1983, puede empujar al despilfarro, por lo que solicita un incremento gradual del mismo «a pesar de que soy consciente de la impopularidad de la medida».

SIETE DIAS SAGRA-TORRIJOS



IGNACIO PAVON

■ ATLETAS URBANOS EN LA PUEBLA

Con un presupuesto de 717.000 pesetas y organizada por la Asociación Deportiva San Miguel, se celebró en **La Puebla de Montalbán** la tercera edición de la Milla Urbana. Participaron en la prueba 289 personas, y entre ellos distintos atletas de reconocido prestigio. El ganador en categoría absoluta fue **Víctor Rojas**, que quedó quinto en el Campeonato Europeo en pista cubierta de **Génova**.

■ CURSO DE INFORMÁTICA PARA FUNCIONARIOS

Los funcionarios de los Ayuntamientos de **Arcicollar, Camarena, Ventas de Retamosa, Huecas y Villamiel** han realizado un curso de informática, impartido por la empresa **Tecno-Cad** y financiado por los distintos consistorios. Dicho cursillo tenía como objetivo dar a conocer los programas básicos de ordenador que se utilizan habitualmente en las oficinas municipales, para preparar a los trabajadores de cara al proceso de informatización que tiene previsto llevar a cabo la Diputación Provincial.



MIGUELA RODRIGUEZ



ANGELINES SANCHEZ

■ CONFIRMACIONES EN RECAS

En la parroquia de San Pedro en **Recas** y con la asistencia de numerosos fieles, recibieron la confirmación 24 vecinos de dicha localidad. El acto, de gran solemnidad, fue oficiado por el párroco de **Illescas, Gregorio Sánchez**, en presencia del sacerdote de **Recas, Santiago López**. En la fotografía los confirmados tras la ceremonia religiosa.